



第67回国民体育大会

ぎふ清流国体

輝けはばたけだれもが主役

2012

国体推進室
内線217

ソフトテニス競技
ウエイトリフティング競技

9月30日・総合公園テニスコート
10月6日～8日・セラトピア土岐

競技会場の「花かざり」に
ご協力ください

ぎふ清流国体開催期間中、
全国から訪れる大会参加者を
歓迎するため、競技会場およ
び周辺を飾る花の育成にご協
力いただける方や団体を募集
しています。

配布物

花かざりセット
プランター、培養土、花苗
メッセージ記入用シール

配布数

1セット～10セット
(ご希望数に応じて配布)

【花かざりの流れ】

①花かざりセットを配布しま
す。

配布日時・場所

8月5日(日)

▽午前10時～正午

▽午後1時～3時

市役所駐車場(南側)

②ご自宅・職場などで、プラ
ンターへの移植や水やりなど

の花の育成をお願いします。
③国体が始まる前に、花かざ
りセットを回収します。

回収日時・場所

9月23日(日)

▽午前10時～正午

▽午後1時～3時

総合公園第2駐車場(南側)

④国体終了後、花かざりセッ
トを差し上げます。

返却日時・場所

10月14日(日)

▽午前10時～正午

▽午後1時～3時

総合公園第2駐車場(南側)

⑤ 7月31日(火)までに、国
体推進室へ電話で申し込みく
ださい(配布予定数に届き次
第、締め切ります)。



昭和49(1974)年
「広報とき」より



〈長い間ごくろうさん。車庫にねむる列車=駄知線で〉

駄知線の廃止が決定(10月25日掲載)

昭和47年7月に東濃地方を襲った集中豪雨で、土岐川に架かる東濃鉄道駄知線の鉄橋が流失しました。それから各関係者が復旧に向けて奔走してきましたが、赤字線であることや復旧にかかる費用などの面から判断し、大正時代から市民の足として親しまれてきた駄知線は、惜しまれつつ廃止になりました。



〈復元されて文化会館ロビーに登場したデスモスチルス〉

珍獣、故郷へ帰る(4月25日掲載)

61年前の昭和25年10月に幻の珍獣・パレオパラドキシアタバタイの化石が泉町の隠居山で発見され、研究のために東京上野の国立博物館に保存されることになりました。それから23年後の4月18日、市の要望によって復元された化石の模型が帰ってきました。

あのとき、ときは

今は昔、土岐市に珍獣が帰還した頃。世間では、ユリ・ゲラーが来日し、超能力ブームが起きました。

今月は、38年前の昭和49(1974)年の土岐市を振り返ります。